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!0 12345 46 4
日，卫生部下发通知，严禁肢

体延长术用于医学美容。同时
规定，开展肢体延长手术的医
疗机构，应为具备“骨科”诊疗
批准科目的三级综合医院或骨
科专科医院。卫生部表示，凡
医疗质量得不到保障，医疗安
全存在隐患的，会坚决取消医

院开展此项手术的资格。
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#;连接北京与天津的全国

第一条城际高速铁路———
京津城际铁路，目前正在加
紧施工，预计2008年8月正
式开通运营，京津两地可实
现30分钟直达。

据天津市交通委员会
介绍，京津城际铁路目前正

在加紧施工建设，沿线的北
京环线特大桥、凉水河特大
桥、杨村特大桥等三座特大
桥已完成基础钻孔桩施工，
进入关键施工阶段。京津城

际铁路客运站主站房———
天津站枢纽工程，今年年底

前完成交付城际铁路客站
施工作业面工程。北京段工
程目前正在进行跨二环路
的前期准备工作，有望年内
跨过二环路。
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由中组部、人事部等共同制定

的《2006年—2010年领导干
部和公务员科学素质行动实
施工作方案》于3日公布。

方案提出，将在公务员录
用考试和选拔领导干部考试
中加强提高科学素质相关的
内容，建立对公务员科学素质

的评估监控体系。
方案提出，在党政领导干

部、国有企业负责人公开选拔
考试大纲和题库中，进一步丰
富与提高科学素质要求有关
的具体内容；在公务员录用考
试中，强化对科学素质的测

查。适时启动领导干部和公务
员科学素质监测、评估标准制
定工作，逐步建立健全科学、
完善的监测、评估体系。
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6 4日，北京市发改委发布

《北京市“十一五”时期固定
资产投资与重大项目规划》。
《规划》指出，未来五年，北京
市将加快构筑经济适用房、廉
租房、老年公寓等构成的多层
次住房保障体系，规范发展经
济适用住房，研究将住房保障

纳入社会保障体系的办法，在
土地、资金方面给予保障。
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B9（$% &''）在圆满

完成各项议程后，中非合作
论坛北京峰会5日下午在北
京闭幕。中国国家主席胡锦
涛、埃塞俄比亚总理梅莱斯、
埃及总统穆巴拉克共同宣读
了峰会通过的《中非合作论
坛北京峰会宣言》。峰会同时
还通过了 《中非合作论

坛———北京行动计划（!""#

(!""$)）》。
北京宣言指出，中非双

方认为，新形势下中非发展
目标一致，利益相近，合作
前景广阔。深化传统友谊、
扩大互利合作，是新世纪中
非实现共同发展和繁荣的
必由之路。

中非双方郑重宣示，双

方决定建立政治上平等互
信、经济上合作共赢、文化上

交流互鉴的新型战略伙伴关
系。加强高层交往，开展战略
对话，增进政治互信；加强互
利合作，拓展合作领域，实现
优势互补；加强治国理政和
发展经验的交流和借鉴；加
强人文对话，促进人民之间、

特别是青年一代的联系；加

强国际合作；促进中非合作
论坛建设；从中非友好大局

和双方长远利益出发，妥善
处理合作中出现的新课题、
新挑战。

为落实会议成果，中非双

方在 《中非合作论坛———北
京行动计划 （!""#( !""$

)）》中规划出今后3年，中
非在政治、经济、国际事务和

社会发展领域开展合作。
5日上午，曾培炎副总

理会见了出席中非企业家
大会闭幕式的非洲国家部
长代表并出席了中非企业
家签约仪式。据悉，此次非
洲国家的政府和企业与11
家中方企业共签署了14项
商务合同和协议，总金额约

19亿美元。

!0278=3!!A"B

9（$% *+,）铁道部新

闻发言人王勇平5日表示，有
关 “铁道部酝酿在火车票中
加收铁路建设费，火车票将要
涨价”的传言不属实，铁道部
从未提出过这方面的议题。

在接受记者就此进行的
采访时，王勇平说，这一消息

没有任何来源和依据，其中有
关铁道部通过这种方法堵住
我国铁路建设资金缺口的说
法，更是毫无根据。

他说，铁路票价涉及人民
群众的切身利益，票价调整必
须严格依照法定程序进行。目

前铁路投融资体制改革进展
顺利，大规模铁路建设资金有
可靠保障。

!01234546 4
日，8个年轻人身着黑衣，手

捧菊花，在北京朝阳路旁一
排树桩前举行了一场哀悼仪
式，被他们哀悼的是半年前
道路拓宽时被砍伐的一排白
杨树。他们说，他们旨在以此
宣传环保意识。
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4日11时30分，阵阵风

沙中，8名年轻人伫立在朝阳
路十里堡华堂超市门口一排
矮矮的树桩前。他们先是在
十几个树桩表面涂上红色颜
料，活动召集者武一在树桩
上用白色油漆一笔一画地写
下：“大白杨，生卒年：？—

2006”。
“让我们集体向大白杨

默哀30秒钟。”于是，他们
围着树桩站成一圈，低头默
哀30秒，并将胸前佩的白色

菊花端正地放在每个树桩

中央。
武一说，他曾经在附近

生活过两年多，对这些大白
杨树怀有很深的感情。半年
前，出于路面拓宽工程的需
要，工人们砍伐并运走了这
些树。

CGJKLMNOPI

“这不是行为艺术，而

是想唤起大家尊重自然的意
识。”30岁的武一介绍，参加
活动的年轻人都是他的同事
和朋友，他们希望用这种特
别的形式，引起大家对环保
的重视。为此，他们都特意换
上了黑色的衣装。

4日，8个人祭奠白杨树
的仪式引来许多路人驻足围
观，不少家住附近的居民也
表示了对这排白杨树的怀
念。“它们至少有二三十年
了。”居民傅大爷回忆，被砍
断的这排白杨栽于上世纪80

年代前，砍伐时每棵都有五
六层楼高，“很多树一个人
都抱不过来。”居民刘大妈
也说：“当时有这些树，夏天
可阴凉了，可惜现在光秃秃
的了。”

几名参与活动者表示，

他们将把默哀的照片和视频
发到博客和BBS上，并希望
能召集更多志同道合的网
友，成立一个环境保护小协
会，组织更多以“保护自然”
为主题的活动。
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“谭金平在河南找到了！”4

日，失踪近半年的清华大学
学生谭金平的舅舅证实，目
前谭金平已返回湖北江陵县
老家，近日将与家人一起前
往北京，与校方商议其学业
事宜。据河南警方介绍，谭最
后是在河南漯河市一家小餐

馆内打工时被找到的。
24岁的谭金平为清华大

学自动化系学生，曾为湖北
江陵县高考状元。5月20日，
他留下一封书信，称自己
“对读书没有兴趣”，之后从
清华大学出走，与学校及家

人失去联系。

“谭金平被找到时，家
人和他都很兴奋。”谭金平

的舅舅说，孩子现在一切都
很好，另外，清华大学的两名
工作人员也已经赴豫解决此
事，此后，谭金平及其家人在
稍作休整后，将会前往北京
与校方商议谭金平之事。
“勤快，人缘好！”河南

漯河市麻辣烫餐馆的张老板
这么形容谭金平。9月27日，

谭金平只身一人来餐馆打
工，当时他自称是清华大学

的学生，受生活所困前来打
工。谭金平来后，在附近租赁
了一间房屋居住，平时的爱
好就是去网吧。
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“我想成为我们班的 ‘班

花’。”4日下午3时，记者看
到一个满脸稚气的小女孩
踮起脚将自己的心愿卡挂
在了沈阳某商场的许愿墙
上，并虔诚地闭上眼，嘴里
默念着什么。小学生也选
美？记者怀着好奇对沈阳市

的中小学进行了走访。

SCTUIKVWXY

“现在哪个学校没有

‘班花’啊？连一二年级的
小孩都选呢，你上网看看就
知道了。”在沈阳市沈河区
某小学门口，一名六年级的
男生“鄙视”地对记者说。

随后记者登录了沈阳一
些中小学的网上论坛，发现

几乎每个学校的论坛上都
有 “××小学的绝对美
女”、“某中的美女排行榜”
之类的帖子。
“我们选‘班花’可是

相当正规的，基本上一个学
期一次吧，都是在网上进行

的。”某重点中学的磊磊（-

.）一本正经地告诉记者，
每个学校在网上都有个选
“班花”的帖子，要先进行注
册，然后填写“选票”，还有

固定的投票格式，绝对不允
许恶搞。“每个人只能投一

票，以确保公平，最后以得票
多少排序，第一名当仁不让
地就是‘班花’。”磊磊说。
“那你们选 ‘班花’的

标准是什么呢？”磊磊想了
想说：“我认为一个‘班花’
除了长得漂亮，还要成绩优

异，乐于助人，具有一些好
的品德。”旁边的几个同学
也纷纷表示：“外表美不是
真的美，内在美很重要！”
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“我特别羡慕那些‘班

花’。”记者在采访中发现，
大多数女生对于“班花”这
个称号还是很向往的，一名
刚上初一的瘦小女生神秘
地说，一旦被评为“班花”，
就可以在班级活动中享受
很多优待，比如班级大扫除

时，她们只需做些递抹布之
类的小事，擦黑板、擦玻璃
这样的活儿会有男生主动
代劳，就连抬饭盒时也会有
许多男生主动帮着抬。
“虽然‘班花’很受男

生的关注，不过个别的也会

受到女生的孤立。”这名女
生说，有的“班花”仗着自

己长得美，从不注意自己的
言谈举止，成天与男生疯

闹，或者孤芳自赏，一点内
涵也没有，这样的往往就会
遭到女生们的孤立。
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“这会给孩子一个误

导，认为人生有捷径可走，
就是 ‘学得好不如生得
好’。”家长吕先生说。
“虽然也要看个人品

质，但能叫做‘花’，外貌当
然也很重要。”一名家长尹
女士表示，选“班花”非常

不利于孩子的健康成长，会
增强学生的虚荣心，造成只
重外表、盲目追求美的偏差。
“我并不赞同选 ‘班

花’。”对此，沈阳大学师范
学院邹老师表示，首先选
“班花”容易分散学生的注

意力和精力；与此同时，还
会对那些因不漂亮而不是
“班花”的学生造成一定的
心理压力。
“但是家长也不必过于

担心。”邹老师认为，评选
“班花”之类的现象，是青

春期学生对异性认识的自
发流露，学校和家长应加以
正确引导。
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京津两地30分钟直达
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班花可享优待，专家称不必担心应正确引导
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声称活动旨在宣传环保意识
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半年前从清华大学弃学出走
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6 国家大剧院将于2007年

7月完工，记者昨天从北京城
建集团国家大剧院项目部获
悉，国家大剧院被正式确定
为公益性、企业运营场馆，今
后的建设和以后的管理权，
由过去的建设部、文化部、北
京市政府正式转交给了北京

市政府。
根据国家大剧院建设领

导小组的要求和新明确的体
制责任，国家大剧院将纳入

北京市重点工程调度。据悉，
按照相关要求，建设部将继

续对大剧院的建设进行行业
监督，文化部也将继续履行
对大剧院进行艺术指导。

据介绍，大剧院的进度

一拖再拖主要原因在于：一
则开工前对其建设过程估计
得过于简单，按照国际惯例，
仅舞台设施的调试就需要两
年。二则，受各种因素的影

响，建设过程中几次停止作
业，对进度必然造成影响。
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建设部将继续进行行业监督
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9（$% /0）2万多名岛内

民众5日走上台北街头，参加
中国国民党举办的终结贪腐
大游行。中国国民党主席马英
九说，陈水扁被认为有犯罪嫌
疑，已失去岛内民众的信任，
应该立即下台。

综合岛内媒体报道，5日

14时，在马英九率领下，游行
队伍从集结地点松山烟厂出
发向陈水扁办公场所前进。游
行群众沿途高举 “倒扁”标
语，高呼“陈水扁下台”、“终
结贪腐”等口号。许多群众还
身穿“倒扁”红衫，打出大拇

指向下的“倒扁”手势。游行
队伍在16时许抵达陈水扁办
公场所前集会抗议。

马英九在集会上要求陈
水扁立即下台，还呼吁民进党
知所进退，支持罢免陈水扁。
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要求陈水扁立即下台


